

## Webseite Relaunch Seehotel Grauer Bär



Die neue Webseite vom Seehotel Grauer Bär ist online mit einem neuen responsiven Design, erstellt im CMS Contao. Das gesamte Angebot ist auch in englischer Sprache verfügbar.

Seit 1905 umsorgt die Familie Sebald Ihre Gäste mit einem freundlichen und aufmerksamen Team. Ob liebevoll modernisierte Zimmer, Ferienwohnungen/Appartements für Kurzaufenthalte oder längere Urlaubszeiten - für jeden ist etwas geboten.

Angebote für Tagungen, Wellness und Pauschalangebote runden das Ganze ab.

Die Unterkünfte können gleich online gebucht werden.

Geniessen Sie ein schönes Mittag- oder Abendessen im hauseigenen Restaurant mit schöner Seeterrasse und Fensterfront zum See.

Ausführliche Informationen zu den Freizeitangeboten in Kochel und der näheren Umgebung, Mediaangebote wie Bildergalerie, Webcam, Videos und eine Facebookchronik für aktuelle Informationen runden den Webauftritt ab.

Die neu gestaltete Webseite soll Informationen zum Leistungsspektrum und zu den Qualitätsstandards des Hotels geben und Ihnen die Planung von Urlaubsaufenthalten erleichtern.

Weitere Informationen unter: <http://www.grauer-baer.de>